

PÁGS. 29 Y 30

ANTES DE GIRA

AMLO entregará bastón de mando; 'tendrá mi apoyo'

HOY O MAÑANA. El presidente dijo que para gobernar se necesita más que decir groserías, en referencia a Xóchitl Gálvez.



Anuncio. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer.

HOY O MAÑANA, ADELANTA

Dará AMLO bastón de mando al ganador; "tendrá mi apoyo"

La noche de este miércoles o mañana jueves, el presidente Andrés Manuel López Obrador se dijo dispuesto a entregar el bastón de mando a quien gane la encuesta de Morena. "Yo voy a apoyar al que gane la encuesta como miembro dirigente del movimiento de transformación, voy a apoyar y le voy a entregar el bastón de mando para la conducción del movimiento de transformación y yo me quedo un año gobernando para seguir ayudando al pueblo, consolidar la transformación", adelantó.

"La formalidad esta, vamos a ver cómo le hacemos, porque también tengo que viajar el viernes temprano; puede ser el mismo miércoles en la noche o el jueves", indicó, ya que iniciará una gira de trabajo por Chile y Colombia.

Acotó que no podrá ser en Palacio Nacional, porque se trata de un acto de partido, por lo que podría llevarse a cabo en el restaurante El Mayor, donde citó a los aspirantes en el mes de junio para fijar las reglas del proceso interno.

El mandatario destacó que, como se comprometió en aquella ocasión, no se ha pronunciado a favor ni en contra de ninguna de las corcholatas.

"Como ha quedado constancia, no he inclinado la balanza", aseguró.

El no tomar partido también por algún aspirante fue algo que solicitó a los gobernadores.

-Diana Benitez

"NO CUALQUIERA PUEDE"

Para AMLO, Gálvez "no es suficiente" para México

Sin nombrarla, el presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que Xóchitl Gálvez, virtual candidata a la Presidencia por el Frente Amplio por México, no es suficiente para lo que se requiere en el país.

"Estoy escuchando –ya no puedo hablar, nada más escucho a quienes aspiran a representar a las minorías, porque eso es– de cómo quieren regresar, pues no, no les veo futuro. No creo que la gente vuelva a los tiempos de corrupción, del influyentismo".

"No cualquiera puede gobernar al país, y lo que estoy viendo no es suficiente para lo que se necesita. México y su pueblo merecen un mejor destino, no cualquiera. ¿Nada más que porque dice groserías? No", expresó.

Cuestionó si tiene conocimiento del país, de la historia y convicciones y amor al pueblo, "¿dónde está eso?". Destacó que ya no funciona eso de introducir candidatos cual si fueran productos "chatarra".—Diana Benítez